



# 国府南小だより

国府南小ホームページアドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/> 令和6年度 1月号 文責 校長

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子  
スローガン：楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子

## 2025年を迎えて

新しい年となり、1年間のまとめの時期である3学期が始まりました。2学期末は、インフルエンザの流行により、学年休業があったり、終業式は校長室からのTeams配信による終業式や表彰式を実施したりしました。3学期の始業式は元気な子どもたちと通常どおりに実施できて安心しました。

今年度の締めくくりに向けて「感謝の気持ちをもって生活する」とこと「勉強をがんばる」という2つを式の中で伝えました。保護者や地域・コミスク委員の皆様のご支援・ご協力を賜りながら充実した学期となるよう職員一丸となって努めて参ります。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

### 今後の主な行事予定（3学期）

1/20(月)	給食週間、5・6年三味線体験	2/25(火)	清掃強調週間、4年習字教室
1/21(火)	給食集会、5年習字教室	2/26(水)	コミスク推進拡大会議
1/22(水)	一日入学（特日課）	2/28(金)	ワックスがけ
1/23(木)	3年校外学習（栃木市内）	3/2(日)	国庁まつり（国庁太鼓参加）
1/27(月)～	資源物回収（31日午前中まで）	3/4(火)	6年習字教室
1/28(火)	4年習字教室、4～6年ICT活用	3/5(水)	緑を守り隊、統一パトロール
1/29(水)	学校運営協議会、お話会、ボランティア感謝の会、放課後教室	3/6(木)	国庁太鼓引き継ぎ
1/31(金)	資源物積込み体験（1、3、5年）	3/11(火)	5年習字教室
2/1(土)	ボランティア交流会（東陽ブロック発表）	3/12(水)	国府南っ子タイム
2/3(月)	6年習字教室	3/14(金)	卒業式予行、表彰式
2/5(水)	しもつかれ作り（鬼おろし体験）	3/18(火)	卒業式
2/12(水)	6年飲酒喫煙防止教室、給食試食、授業参観、学級懇談、PTA新旧役員会	3/21(金)	PTA会計監査
2/13(木)	にじ色カフェ	3/24(月)	修了式、表彰
2/18(火)	6年生を送る会、3年習字教室	3/25(火)～4/7(月)が春休みですが 3/28(金)午前中に離任式が行われます。	
2/19(水)	お話会、国府南っ子タイム	☆学校のHPにある行事予定でも確認できます。	
2/20(木)	5・6年キャリア教育		

### ☆学習強調週間（1/9～1/15）☆

今年度3回目の学習強調週間が実施されました。国府南っ子チャレンジカードを使い、めあての達成に向けて、子どもたちは頑張って取り組んでいました。15日には、学力テストも行われ、各学年とも真剣にテストに臨む姿が見られました。

校内には、栃木市ヒストリーブックの内容紹介や家庭学習ノートの参考例など、学習関係の掲示物を整えています。



【栃木市ヒストリーブック】

【家庭学習ノート】

### ☆給食週間（1/20～1/24）☆

本校の取組です

- 1 給食献立を考えよう…6年の\*\*\*\*さんが考えた献立が1/20の給食で出ます！
- 2 「給食がんばりカード」の実施
- 3 栄養士による食に関する指導の実施
- 4 給食集会（保健図書委員会）…1/21のオープンタイムに実施します。
- 5 図書室とのコラボイベント…図書室内に給食に関するコーナーが常設されています！

## ☆国府南っ子の様子☆



【3学期始業式】



【委員会活動】



【国府南っ子タイム】



【放課後教室】

## 表彰おめでとう！（2学期終業式にて）

学校だより12月号で掲載できず、申し訳ありません。以下のとおり紹介します。

### 《下野教育書道展 硬筆の部 入選》

2年 \*\*\*\* 3年 \*\*\*\*

### 《下都賀地区読書感想文コンクール 優良賞》

1年	2年	3年
****	****	****
****	****	****

## 大きい屋根の小さな学校の挑戦

小規模特認校



○1月14日の昼休み、3～5年の児童で代表委員会がありました。

今回は、5年生が中心となって話し合いを進めました。司会や記録の仕事を分担し、緊張しながらも頑張ってやり遂げていました。初めて代表委員会に参加した児童も、意見交換では自分の考えを、理由を添えながら積極的に発言していて素晴らしいです。

○1月16日は、にじ色カフェ事業で低学年が昔遊びを教えていただきました。

今回はコミスク委員のほか、児童の祖父母にも参加を呼びかけました。



○1月29日は、コミスクやoneclass、お話会など日頃からお世話になっている皆様をお招きしてボランティア感謝の会を実施します。現在参加を受付中です。ぜひお越しください。

○2月1日には、とちぎ未来アシストネット第9回ボランティア交流会が開催されます。すでにご案内のとおり、今回は東陽地区の実践発表があり、本校の地域コーディネーターである\*\*\*\*さんを中心に、東陽ブロック5校すべての取組を紹介することになっています。午後1時から藤岡文化会館で行われます。



○3学期の習字教室がスタートしました。\*\*\*\*先生に来ていただき、3年生～6年生が書写の時間にお世話になっています。実技指導のほか、道具の使い方や手入れの仕方にいたるまで、一人一人丁寧にご指導いただいています。



# 児童の作文

二学期の終業式と、三学期の始業式に発表した児童の作文を紹介します。

## 二学期終業式

### 「二学きのおもいで」

1ねん \*\*\*

わたしの、二学きの一ばんのおもいでは、うつのみやどうぶつえんです。かわいいいうさぎをだっこしたり、どうぶつにえさをあげたり、ゆうえんちの、のりものにのったりして、とてもたのしかったです。1、2ねん生いっしょのグループでかつどうしました。

らいねんは、わたしたちが2ねん生として、あたらしい1ねん生に、いろいろおしえてあげたいです。

わたしが、二学きに、がんばったべんきょうは、こくごです。音どくや、カタカナや、かん字のれんしゅうを、いえでもがんばりました。かん字のテストでは、ひやくてんをたくさんとることができました。音どくはっぴょうかいも、じょうずにできたので、うれしかったです。

こうみなみ小学校ににゅう学して、たくさんのともだちができました。これからも、みんなでなかよくあそんだり、べんきょうしたりしたいです。三学きもがんばります。

### 「二学期にがんばったこと」

4年 \*\*\*

ぼくは、二学期にがんばったことは二つあります。

一つ目は山車まつりです。とちぎ秋まつりは初めて行きました。この山車まつりについて、社会で勉強しました。栃木市の全校の3、4年生が来っていました。

ぼくたちが引いたのは、「弁けい」という山車でした。その山車は、大町のものでした。初めて山車を引くので、きんちょうしました。引いていると中、太刀がとれてしまいました。でも、きちょうどな体けんでした。

二つ目は校外学習です。益子と真岡で手びねりと、はたおりを体けんしました。まず、真岡のはたおりを体けんしました。いがいに、はたおりはむずかしかったです。コースターをつくりました。できたときは、「やっとできた」と思いました。

益子では、益子焼を作りました。ぼくは、魚のお皿を作りました。手びねりは楽しかったです。かんせいが楽しみです。

三学期もいっしょけんめいがんばりたいです。



## 三学期始業式

### 「三学期を迎えて」

3年 \*\*\*

年が明け、今日から三学期が始まります。三学期は、次の学年にステップアップするためのじゅんび期間であると思います。ぼくがこの三学期にがんばりたいことは主に二つです。

一つ目は、学習です。中でも国語の漢字を特にがんばります。何度もくり返し練習して、3年生の二学期までに習った漢字は完ぺきに書けるようになりたいです。

二つ目は運動です。ぼくは、この冬で体力をさらに上げたいと思います。そのためには、自分からせきよく的に外で走ったり、なわとびでは持久とびを長い時間とべるように練習したいです。

また、ごはんをモリモリ食べて、しっかりすいみんをとり、健康な体を意しきして生活したいです。

このように、三学期も元気にすごし、4年生への道を進んでいきたいと思います。

### 「三学期にがんばりたいこと」

6年 \*\*\*

私が三学期にがんばりたいことは三つあります。

一つ目は、勉強のまとめです。6年生の三学期は、6年間のまとめをする時期でテストなどが増えると思います。私は、社会が苦手です。「今、社会を勉強しておけば中学生になった時に楽だよ」と姉が言っていたので、この言葉を信じてがんばりたいです。また、三学期には、学力テストもあるので、しっかり復習をしていきたいです。

二つ目は、マット運動です。私は、逆立ちや側転が苦手で、毎回足がまがってしまいます。なので、家でもたくさん練習し、きれいな側転と逆立ちをできるようにしたいです。

三つめは、委員会活動です。私が4年生のとき、6年生にいろいろ手伝ってもらったことがあります。憧れの存在でした。私も4、5年生にそう思ってもらえるように、委員会の仕事に積極的に取り組み、責任をもっていろいろ教えられるようにがんばりたいです。この三つを卒業までにがんばって、小学校最後の三学期をみんなで楽しく過ごしたいです。



### 毎月14日は「トーヨーの日」！

東陽中学区の小中学校では、毎月14日を「トーヨーの日」と呼び、家族団らんの日としています。平日はゆっくり時間がとれないかもしれませんのが、ご家族で楽しくお過ごしください。

